

"Hoy las condiciones de mi tierra son mejores que hace una década porque hemos aprovechado el tiempo"

Barreda, las posibilidades de crecimiento y desarrollo de cada pueblo o provincia pasan por las comunidades autónomas, porque así se distribuye el poder y los presupuestos.

Asimismo, el Presidente regional explicó que la legitimidad de origen de Castilla-La Mancha está en la Constitución española y la legitimidad de ejercicio siempre ha sido demostrar que la descentralización es buena y redunda en beneficio de la tierra y de

sus paisanos.

^¹En Castilla-La Mancha somos españoles a fuerza de ser castellano-manchegos, y es perfectamente conciliable y compatible una cosa y otra", significó Barreda. En este contexto, garantizó que "la sociedad de Castilla-La Mancha se siente parte de un todo que es España, y colaborar con el todo significa hacerlo bien en la parte que nos toca". El Presidente dijo que, en la actualidad, la gran mayoría de los castellano-manchegos reconocen la eficacia y capacidad transformadora de su Comu-



nidad Autónoma. Así, manifestó que Castilla-La Mancha está aĥora trabajando en la modificación del Estatuto de Autonomía, que plantea una reforma que actualice el texto a la realidad del siglo XXI.

El Presidente, que se mostró convencido de que el Estado de las Autonomías ha sido un gran éxito, apuesta por mejorarlo sin cambiar de mo-delo, porque "todo ha sido muy beneficioso para Castilla-

La Mancha. Hov las condiciones de mi tierra son mejores que hace una década porque hemos aprovechado el tiempo", concluye José María Barreda, presidente de Castilla-La Mancha.

La Cerca

Castilla-La Mancha goza de un sistema sanitario moderno con profesionales excelentes

Desde la concesión de las transferencias de sanidad. Castilla-La Mancha está experimentando un cambio notable atribuible al gran esfuerzo inversor realizado a diversos niveles; un esfuerzo que el Presidente evidencia con un solo dato: "Cada día que amanece los castellano-manchegos dedicamos a nuestro sistema sanitario más de 6 millones de euros, icada día!", rea-

José María Barreda destaca, en primer lugar, la inversión en hospitales, centros de especialidades y diagnósticos, centros de salud y en consultorios locales. "Concretamente, en Albacete, además de seguir mejorando el Hospital General Universitario de la capital y seguir incardinándolo con la Facultad de Medicina, lo que supone un factor cualitativamente importante para la mejora de la calidad asistencial, estamos haciendo dos hospitales nuevos, en Almansa y Villarrobledo, y mejorando el de Hellín", especifica Barre-



Castilla-La Mancha dedica a la sanidad más de 6 millones de euros diarios.

da, para continuar detallando que a lo largo de la legislatura el Gobierno va a construir, aproximadamente, 800.000 metros cuadrados en instalaciones hospitalarias, lo que considera "espectacular y sin precedentes".

Una de las deficiencias que tenía Castilla-La Mancha era que carecía de aparatos y tecnología que permitieran una medicina moderna. Sin embargo, actualmente se está introduciendo una tecnología punta que dota a los hospitales de la Región de capacidad para hacer diagnósticos rápidos y correctos, "que es lo que hoy define a una buena sanidad", apunta Barreda.

Al mismo tiempo, se ha producido un incremento ostensible del número de profesionales de la medicina, "lo cual también es muy importante porque afortunadamente todo funciona gracias a ellos", destaca Barreda, aprovechando la ocasión para realizar un panegírico en reconocimiento al papel fundamental que desempeñan estos profesionales, ya que "edificios y aparatos servirían de poco si no tuviéramos un grupo de profesionales excelentes que les sacan partido y que hacen muy bien su trabajo", elogia el Presidente.